

EN GARDE

Le cercle d'escrime ouvert aux inscriptions

Après une saison 2005/2006 ponctuée de titres nationaux, régionaux et départementaux, les inscriptions au cercle d'escrime d'Arras ont repris. Bonne nouvelle : le club est ouvert à tous. Mais attention, cela ne dure que jusqu'au 14 septembre.

Le cercle d'escrime d'Arras, présidé par Bernard Sillard et dirigé par le maître d'armes Éric Guilly, a particulièrement brillé la saison dernière, avec l'obtention de nombreux titres individuels et

par équipes nationaux, régionaux et départementaux.

Il espère faire aussi bien pour cette nouvelle saison qui va commencer. À cet effet, il enregistre les inscriptions pour les enfants nés à partir de l'an 2 000 (garçons et filles sans aucune limite d'âge) jusqu'au 14 septembre, à la salle Richard-Tételin, halle des sports, les lundis et vendredis de 18 h à 20 h et les mercredis de 14 h à 20 h.

Un certificat de non contre indication à la pratique de l'escrime sera demandé.

Pour tout renseignement, contacter le 03 21 15 19 80. ■



On peut entrer dans le cercle d'escrime d'Arras dès l'âge de six ans.